Гуманитарный проект: «Чудеса для друзей из ненужных вещей»
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	1.Наименование проекта: «Чудеса для друзей из ненужных вещей»

	2. Срок реализации проекта: 24 месяца

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Центр социального обслуживания населения Слонимского района», г. Слоним Гродненской области (далее –  ЦСОН Слонимского района)

	4. Цели проекта: Создание условий для развития творческих способностей  и познавательных интересов лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, в процессе апсайклинга (придание новой жизни старым вещам) и исследования вопроса утилизации бытового мусора 

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

1) сформировать отрицательное отношение к мусору на улицах родного города и желание сделать его чистым и красивым, сформировать интерес к экологической проблеме;
2) развивать трудовые навыки и умения, творческое воображение, фантазию и конструктивное мышление;

3) освоить нетрадиционные способы и приемы работы с различными материалами и инструментами;

4) сформировать представление о целесообразности вторичного использования бытовых и хозяйственных отходов.

	6. Целевая группа: лица из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей  и все желающие лица из уязвимых категорий граждан г. Слонима (не менее 50 человек).

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  

· проведение образовательных мероприятий;
· оборудование пункта креативных идей «Новая жизнь старым вещам»;
· открытие пункта фрисайклинга;
· проведение акций, мастер-классов, конкурсов, ярмарок;
· проведение коллективных уборок территорий, кемпинг.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 5 500

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	5 000

	Софинансирование
	500 

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область/Слонимский район/г. Слоним

	9. Контактное лицо: 
Юлия Сергеевна Малец, специалист по социальной работе ЦСОН Слонимского района, +375 (1562) 66487, +375 (025)  7246014, slonimcson@tut.by.


Humanitarian project «Miracles for friends from unnecessary things»
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	1. Project title: «Miracles for friends from unnecessary things»

	2. Project dates:  24 months

	3. Name of the organization-applicant: state institution «Center of social service of the population of Slonim district»

	4. Project goal: Creating conditions for the development of creative abilities and cognitive interests of persons from among orphans and children left without parental care, in the process of upsycling (giving new life to old things) and research on the disposal of household garbage

	5. Project objectives: 
1) to form a negative attitude to garbage on the streets of your hometown and the desire to make it clean and beautiful, to form an interest in the environmental problem;

2) develop work skills and abilities, creative imagination, imagination and constructive thinking;

3) learn non-traditional ways and techniques of working with various materials and tools;

4) to form an idea of the feasibility of secondary use of household and household waste.


	6. Beneficiaries: persons from among orphans and children left without parental care and all interested persons from vulnerable categories of citizens of Slonim (at least 50 people).

	7. Brief description of project activities:  

- conducting educational events;

- equipment of the creative ideas point "New life to old things»;

- opening of a free-cycling point;

- holding promotions, master classes, competitions, fairs;

- carrying out collective cleaning of territories, camping.

	8. Amount requested in USD: 5 500

	Source of financing
	volume of financing in USD

	Donor funds
	5 000

	Co-financing (own contribution)
	500 

	8. Project location (region, town): Grodno region, Slonim district, Slonim city

	9. Contact person: 

Y. S. Malec, specialist in social work of the state institution " Center of social service of the population of Slonim district», tel.: 801562 66489, +375 (025)  7246014, е-mail: slonimcson@tut.by


